

Stellungnahme zum Antrag

Nr. AT/0057/2016

Beratung im **Stadtrat** am **16.06.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Antrag der SPD-Ratsfraktion: Öffentliche Toilettenanlage in Ehrenbreitstein

Stellungnahme/Antwort:

Auf Beschluss des Werkausschusses (BV/0467/2010) hat die Koblenz-Touristik für die Zeit der Bundesgartenschau im Bereich des Kapuzinerplatzes in Koblenz-Ehrenbreitstein einen WC-Container aufgestellt. Nach der Bundesgartenschau wurde die Anlage, wie im Werkausschuss Koblenz-Touristik beschlossen (BV/0588/2011), wieder zurückgebaut. Dies geschah unter anderem deshalb, weil während der Bundesgartenschau lediglich 10 bis 15 Personen am Tag die WC-Anlage genutzt haben und nach Beendigung der Veranstaltung mit einer noch niedrigeren Besucherfrequenz gerechnet werden musste.

Da die Errichtung einer neuen städtischen Toilettenanlage in diesem Bereich dem Eckwertebeschluss zuwider laufen würde, kämen nur die Errichtung und der Betrieb einer privaten Toilettenanlage in Betracht.

Beschlussempfehlung der Verwaltung:

Die Verwaltung prüft vor dem Hintergrund der angestrebten Privatisierung von anderen öffentlichen Toilettenanlagen die Realisierung und Ausschreibung einer privaten Toilettenanlage in Ehrenbreitstein und informiert im Werkausschuss Koblenz-Touristik über das Ergebnis.